

Pressemitteilung

Spatenstich in Nortrup: GVG startet mit Glasfaserausbau in den "schwarzen Flecken"

Schon bald wird in ganz Nortrup mit Lichtgeschwindigkeit im Internet gesurft. Bürgermeister Thomas Hartsch setzte gemeinsam mit Samtgemeindebürgermeister Michael Bürgel und GVG-Gebietsleiter Mario Aquino den Spatenstich für die Tiefbauarbeiten des geplanten Glasfasernetzes. Zum ersten Quartal 2024 sollen die ersten Haushalte in den nicht förderfähigen "schwarzen Flecken" an das neue Highspeed-Netz angeschlossen sein.

07.11.2023, Kiel/Nortrup. Ob Videokonferenzen, Gaming oder Videostreaming: In Nortrup geht das bald mit Highspeed und ohne Bandbreitenverluste über modernste Glasfaseranschlüsse. Nach der erfolgreichen Vermarktung haben Vertreterinnen und Vertreter der Gemeinde sowie der GVG Glasfaser heute den offiziellen Spatenstich gesetzt und damit den Startschuss für den Weg in die digitale Zukunft gegeben. Das Kieler Unternehmen mit seiner Marke teranet baut in Nortrup die sogenannten "schwarzen Flecken" (Bandbreite > 30 MBit/s) eigenwirtschaftlich aus. Somit wird zusammen mit dem parallel durch die Telekommunikationsgesellschaft des Landkreises (TELKOS) ausgeführten Ausbau in den breitbandtechnisch schlechter versorgten "weißen Flecken", ein nahezu flächendeckendes reines Glasfasernetz entstehen.

Die Kundinnen und Kunden müssen nicht bis zum Ende der gesamten Tiefbauarbeiten auf ihr Highspeed-Internet warten, da die Anschlüsse sukzessive entsprechend des Baufortschrittes aktiviert werden. "Wir gehen davon aus, dass die ersten Bürgerinnen und Bürger bereits im ersten Quartal 2024 am Netz sind. Der letzte Hausanschluss wird dann voraussichtlich im Juni 2024 hergestellt sein", blickt GVG-Gebietsleiter Mario Aquino voraus. "Wir freuen uns über die große Resonanz in Nortrup und sind glücklich, dass wir aktiv dazu beitragen können, die Digitalisierung von Wirtschaft und Gesellschaft in einer weiteren Gemeinde im Landkreis Osnabrück voranzutreiben."

Weitsichtige Entscheidung der Bürgerinnen und Bürger

Nortrups Bürgermeister Thomas Hartsch freut sich über den wichtigen Meilenstein für die digitale Weiterentwicklung seiner Gemeinde: "Der offizielle Spatenstich für den eigenwirtschaftlichen Ausbau in den schwarzen Flecken ist ein wichtiger Schritt in Richtung einer flächendeckenden Versorgung Nortrups mit zukunftssicherer Glasfaser. Damit sichern wir langfristig die Attraktivität unserer Gemeinde als Wohn- und Wirtschaftsstandort." Michael Bürgel, Bürgermeister der Samtgemeinde Artland, ergänzt: "In vielen Bereichen unseres Alltags steigen die Bandbreitenanforderungen stetig an. Dank des Zukunftsprojekts der GVG Glasfaser werden wir in den kommenden Jahrzehnten auch bei wachsenden Ansprüchen im Bereich Streaming, Homeoffice und Homeschooling gut aufgestellt sein."

Erste Anschlüsse im ersten Quartal 2024 nutzbar

Die Tiefbauarbeiten in Nortrup werden von dem auf Glasfaserausbau spezialisierten Unternehmen MAM Bau im Auftrag der GVG Glasfaser durchgeführt. Mit der sukzessiven



Fertigstellung der Hausanschlüsse werden in Nortrup rund 14 Trassenkilometer Glasfaser, zwei MFGs (Multifunktionsgehäuse) in den Ortsteilen Mitte und Farwick, sowie neun NVTs (Netzverteiler) installiert. Diese technischen Schaltzentralen verbinden die neuen Glasfaserleitungen mit dem Backbonenetz. Von hier werden die einzelnen Glasfaserstränge gebündelt bis in die Straßen und schließlich in die einzelnen Haushalte gebracht.

Last-Minute-Anschlussmöglichkeit für Spätentschlossene

Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen aus Nortrup, die sich bislang noch nicht für den Anschluss an das Highspeed-Internet entschieden haben, können auch weiterhin den Schritt Richtung digitale Zukunft gehen und einen Glasfaser-Hausanschluss zu vergünstigten Konditionen beauftragen. Solange die Tiefbauarbeiten in der jeweiligen Straße noch nicht abgeschlossen sind, wird lediglich eine Planungspauschale in Höhe von 350 Euro fällig.

Unter der Telefonnummer 0431 80649649 oder online auf teranet.de können sich Interessierte weiterhin unverbindlich zum Glasfaseranschluss beraten lassen oder direkt online einen Vertrag abschließen.

Über die Unternehmensgruppe GVG Glasfaser

Die GVG ist eine Gesellschaftsgruppe zur Realisierung von Breitbandprojekten, deren Anspruch es ist, Unternehmen und Privathaushalte gesamter Regionen an die Telekommunikationsinfrastruktur der Zukunft anzuschließen. Dazu gehört die flächendeckende Versorgung ländlicher und urbaner Räume mit modernster Glasfasertechnologie, die diese als Wirtschafts- und Wohnstandorte attraktiv macht. Mit den Marken nordischnet und teranet plant, vermarktet, baut und betreibt die GVG-Gruppe FTTH-Glasfasernetze in Deutschland.

Pressekontakt

Verena Oldenburg Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Tel.: 0431 58099 542

Mobil: 0152 226 173 55

Mail: verena. oldenburg@gvg-glas faser. de